
2019～2020年度 No.1

　第２回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 伊賀地区ガバナー × 進藤第１副地区ガバナー × 中井第２副地区ガバナー

〇 委員長　高桑昌彦　L 〇 副委員長　西脇和紀　L 〇 副委員長　金岡弘大　L

× 副委員長　松浦卓司　L 〇 副委員長　市岡隆志　L 〇 副委員長　樋口昇　L

〇 委員　佐藤塁　L × 委員　宮本正好  L 〇 委員　藤田紘子  L

〇 委員　平田桂子　L 〇 委員　佐々木伊知男　L 〇 委員　髙橋景　L

〇 委員　相野谷信之　L × 委員　池田佳織　L × 委員　中村和男　L

× 委員　大山巌  L 〇 委員　松本万紀  L

〇
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キャビネット副幹事　葛西智子　L

ご挨拶

　出席オブザーバー

審議経過事項の概要

＜委員長挨拶＞
【委員長　高桑昌彦　L】
前回の委員会にて当委員会の年間スケジュールが決定されているので、委員の皆様
には、予めスケジュールを確認しておいて頂きたい。
なお、委員会の開催予定日となっている11月25日については、ゴルフコンペが開催さ
れることとなっているので、本日の委員会にて11月の開催予定日の変更についても検
討したい。

次回日程について

閉会の挨拶

配布資料の確認

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　【副委員長　樋口昇　L】

委員長挨拶

議事

　２０１９年９月９日　月曜日　　　　　１５時４５分　～　１７時２０分

  キャビネット事務局会議室

次　　　第

ＧＭＴクラブ合併検討委員会

 L　高桑昌彦

出　席　者

＜ご挨拶＞
本日の委員会が初参加となる以下のメンバーより自己紹介がなされた。
キャビネット副幹事　葛西智子　L
委員　佐々木伊知男　L
委員　L　髙橋景

＜配布資料の確認＞
【副委員長　市岡隆志　L】
本日の配布資料につき、以下の通りであることの確認がなされた。
①会議次第
②出欠簿
③第1回委員会議事録
④2017年10月9日付「GMT会員増強拡大・クラブ合併・支部結成ノウハウシンポジウ
ムのご案内」
⑤2019年2月6日付「退会防止&クラブ合併についてのアンケートご協力のお願い」

議　　　題



【委員　佐々木伊知男　L】
・アンケートの回答の選択肢として、「解散を検討しているクラブ」に関する内容も入れ
た方が良いのではないか。そうすることで、解散を予防する手段として、当委員会から
合併の提案を行うことにもつながり得る。
・「会員数が1桁のクラブ」も回答の選択肢に入れてはどうか。
→　【委員長　高桑昌彦　L】
　　　・解散しそうなクラブを合併につなげて存続させることができれば、合併を実施す
る際には新たな会員が入るきっかけにもなり、会員の増強にもつながる。アンケートの
回答の選択肢には「解散を検討しているクラブ」に関する内容も入れることとする。
　　　・「会員数が1桁のクラブ」については、会員数が1桁であっても上手く回っている
クラブもある。このような回答の選択肢を入れることは、かえって反感を持たれること
にもなりかねないため、今回は控えておくこととする。

＜議事＞
（１）今後の活動について
●前回の議事内容の確認
【委員長　高桑昌彦　L】
（資料③の議題6参照）
●資料④について
【委員長　高桑昌彦　L】
・委員会で開催するシンポジウムの参加者数は40人程度が平均的であるところ、当シ
ンポジウムには約180人集まった実績があり、会員の関心が高いテーマであると思わ
れる。
・もっとも、合併を検討しているクラブは必ずしも多くはなく限定的であると思われるた
め、合併のみについてのシンポジウムを開催するのではなく、会員増強委員会等が
中心となって開催するシンポジウムに10分～20分程度の時間を頂いて、合併の成功
例等を紹介することが考えられる。
●資料⑤について
【委員長　高桑昌彦　L】
・今後の当委員会の活動を進めるに当たっては、まずは、このアンケートを参考にしつ
つ、各クラブに対して、合併を検討しているクラブの有無等についてアンケートを実施
してはどうか。

【副委員長　樋口昇　L】
・当委員会から各クラブに対して一方的に合併を提案することは、失礼にもなり得ると
考えられるため、委員長の提案通り、まずはアンケートを実施し、回答を得た合併に
関心のあるクラブを抽出することは良い方策であると考えられる。
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【委員　相野谷信之　L】
・アンケートの送付方法としては、(ⅰ)各クラブに送る方法、(ⅱ)各ゾーン・チェアパーソ
ンに送る方法の2案が考えられる。
・アンケートの回答の選択肢として、「他クラブで合併を検討している話を聞いたことが
ある。」という選択肢も入れた方がより広く情報収集することができ良いのではない
か。
→　【委員長　高桑昌彦　L】
　　　・ご意見を踏まえ、アンケートの送付方法としては、各クラブの会長・幹事、各リ
ジョン・チェアパーソン、各ゾーン・チェアパーソンの全てを宛名として送ることとする。
　　　・アンケートの回答の選択肢には、ご意見の選択肢も入れることとする。
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作　成　者 　Ｌ　髙橋景

日時：　２０１９年１０月７日　月曜日　　　　１６時３０分　～　１７時３０分次回開催日時
　　　　　　場所 場所：　キャビネット事務局　小会議室

（２）その他
●今後の委員会開催日時
・次回はアンケートの回答期限前であり、議事として想定されることは、アンケートの
送付内容・状況の確認程度に留まると思われるので、開始時刻を予定よりも遅らせて
１６時３０分からとする。
・１１月の開催日は２５日から１５日に変更する。場所は、中野坂上の事務所（詳細は
追って連絡）とする。

[年間スケジュール（※下線部は前回からの変更点）]
１０．７　　１６：３０～１７：３０　キャビネット事務局　小会議室
１１．１５　１５：４５～１７：３０　中野坂上の事務所（詳細は追って連絡）
１２．１６　忘年会
１．２０　　１５：４５～１７：３０　キャビネット事務局　小会議室
２．１０　　１５：４５～１７：３０　キャビネット事務局　小会議室
３．１６　　１５：４５～１７：３０　キャビネット事務局　小会議室
４．１３　　１５：４５～１７：３０　キャビネット事務局　小会議室
５．１１　　１５：４５～１７：３０　キャビネット事務局　小会議室
６．１５　　さよなら委員会　全員参加必須

＜閉会の挨拶＞
副委員長金岡弘大Lより閉会の挨拶がなされた。

議　　　題 ●アンケート案の確認
　委員長高桑昌彦Lによる読合せが行われ、全メンバーによってアンケート案の確認
がなされた。
●アンケートの実施について
・アンケート部会の創設
　部会長及び副部会長を以下の通りとする。
　アンケート担当部会長：西脇和紀L
　アンケート担当副部会長：藤田紘子L
・今後の流れ
　①部会長西脇和紀Lによる原案作成
　②委員長高桑昌彦Lによる確認
　③部会長西脇和紀Lからキャビネット副幹事葛西智子Lへの送付
　④部会長西脇和紀Lから全メンバーへの送付による共有

＜次回日程について＞
日時：2019年10月7日（月）　16時30分～17時30分
場所：キャビネット事務局　小会議室
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